

# “Con Universitario, el compromiso de la victoria se convierte en una emocionante misión constante”

Deportes



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 118
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 78	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/con-universitario-el-compromiso-de-la-victoria-se-convierte-en-una-emocionante-mision-constante\\_11906.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/con-universitario-el-compromiso-de-la-victoria-se-convierte-en-una-emocionante-mision-constante_11906.php)

**'CON UNIVERSITARIO,  
EL COMPROMISO DE  
LA VICTORIA SE  
CONVIERTE EN UNA  
EMOCIONANTE  
MISIÓN CONSTANTE'**

*Deportes*

*“Con Universitario, el compromiso de la victoria se convierte en una emocionante misión constante”*

**“Con Universitario, la búsqueda de la victoria se transforma en una apasionante aventura sin fin”**

**Alejandro Irigoyen, Entrenador de Universitario, Celebra la**

## **Consagración en el Salteño 2024**

Luego de la consagración del equipo rojo como campeón del Salteño 2024, Alejandro Irigoyen, entrenador de Universitario, dialogó con CAMBIO sobre su experiencia y el camino recorrido hasta obtener este título.

Irigoyen, que regresó a la "U" tras un largo período como jugador, asumió las riendas del equipo este año, reemplazando a Emilio Silva, quien estuvo al mando durante varios años.

### **Un Año de Aprendizaje y Éxitos**

A pesar de que su primer objetivo en la Copa Nacional de Clubes de OFI culminó en una eliminación ante Ferro Carril en cuartos de final, la temporada local fue un éxito rotundo.

Universitario se alzó con el título tanto en el Acumulado como en la Liguilla, logrando así el campeonato Salteño 2024.

### **Un Título Muy Merecido**

En sus primeras palabras, Irigoyen expresó: “El campeonato lo estoy viviendo de una forma muy linda, muy emocionante por todo el esfuerzo que hicimos. Hacía varios años que no se ganaba esto y estos jugadores son verdaderos leones, dejaron el alma.

Se merecían este triunfo, tanto en el Acumulado como en la Liguilla, y creo que somos justos ganadores de todo esto”.

### **La Clave Está en la Disciplina**

Al ser consultado sobre las claves que llevaron al título, resaltó la importancia de la disciplina: “La disciplina que esta barra trae hace muchos años nos permitió mantener el rumbo, aunque realizamos algunos ajustes.

La organización y la disciplina del equipo facilitó mucho el trabajo.

Además, el apoyo de mi familia ha sido fundamental para mí”, añadió.

### **Pilares del Plantel**

Irigoyen también destacó el gran comportamiento del plantel: “Teníamos casi dos jugadores por puesto, incluyendo polifuncionales.

Muchos de ellos saben lo que es ser campeón, y ganar debe ser una consecuencia inevitable.

Aunque no todo lo que pasó en la Liguilla fue positivo, rescatamos 13 de 15 puntos, lo que demuestra que el producto final está alineado con nuestras expectativas.

Disfrutamos de la obligación de tener que ganar siempre”, concluyó.

Con esta victoria en el Salteño 2024, Universitario demuestra su potencial y las bases sólidas que ha construido bajo la dirección de Irigoyen, dejando una

promesa de más éxitos en el futuro.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes



*Con universitario el compromiso de la victoria se convierte en una emocionante misión constante*

## Tags

*disciplina, alejandro, entrenador, acumulado, irigoyen, jugadores, campeonato, liguilla, universitario, plantel, victoria, demuestra*

## Noticias relacionadas

---

**4.6 \*** *Tercera jornada de la liguilla: un desenlace que puede alterar el rumbo del torneo*

---

**4.1 \*** *Universitario vuelve a brillar en la cancha y Ferro se despide del torneo*

---

**4.0 \*** *La emocionante contienda del Básquetbol en Salto: ¡un campeonato que no te podés perder!*

---

**4.3 \*** *Con decisiones discutidas, la «u» logra mantener su posición en el campeonato*

---

**4.0 \*** *Ceibal se fortalece y alcanza su etapa final con grandes avances*

---

**4.7 \*** *Salto Uruguay se impuso en casa ante Universitario y vuelve a encontrar su mejor camino en la competición*

**4.4 \*** *China emprende una ambiciosa misión para recolectar muestras de la enigmática cara oculta de la Luna*

**3.9 \*** *La cuarta jornada de la liguilla se trasladó a mitad de semana, programándose para los miércoles y jueves*

**4.6 \*** *Universitario reafirma su dominio y extiende su espectacular racha de victorias*

**3.8 \*** *Defensor y Universal se disputan un lugar en la liguilla*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo